

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan José MATARÍ SÁEZ y D. Javier Aureliano GARCÍA MOLINA, Diputados por Almería, pertenecientes al Partido Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, formulan las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.**

***“Remodelación del enlace de la A-7 con la A-92 en Viator (Almería)”.***

La autovía A-92 finaliza al norte de la ciudad de Almería, en la localidad de Viator, enlazando con la Autovía del Mediterráneo A-7, mediante una glorieta inferior. El proyecto pretende mejorar este enlace, donde se han producido problemas de seguridad vial, evitando el paso por la actual glorieta. Y además, la actuación debe continuarse con la prolongación de la A-92 desde la conexión con la A-7, en Viator, hasta la ciudad de Almería, a realizar por la Junta de Andalucía, proyecto que en las últimas semanas ya se ha relanzado.

En noviembre de 2018 el proyecto estaba en fase de redacción y pendiente de sometimiento a información pública.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

- ¿Ha concluido ya la redacción del proyecto?
- ¿Cuál es la previsión para su aprobación y para la licitación de las obras?

Madrid, a 29 de mayo de 2019



Fdo.: Juan José MATARÍ SÁEZ



Fdo.: Javier GARCÍA MOLINA